

# HUMAS

## Kasdam IV/Diponegoro Periksa Kesiapan Yonarmed 3 dan Yonkav 2 Untuk Mendukung YTP Kodam IV/Diponegoro

Agung widodo - [JATENG.HUMAS.CO.ID](http://JATENG.HUMAS.CO.ID)

Aug 29, 2022 - 18:36



*Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito Meninjau Langsung Kesiapan Pasukan Dan Alutsista Yang Akan Dibawa ke Baturaja, Palembang, Sumatera Selatan.*

SEMARANG- Dalam rangka persiapan puncak latihan antar cabang Batalyon Tim Pertempuran (YTP) Yonif R 400/Banteng Raider, Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito meninjau langsung kesiapan pasukan dan Alutsista yang akan dibawa ke Baturaja, Palembang, Sumatera Selatan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Lapangan Tri Setya, Yonarmed 3/105/TRK/NP, Magelang. Senin, (29/8/2022).

Latihan yang akan digelar mulai 3 September hingga 3 Oktober 2022 nantinya akan melibatkan beberapa satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro, seperti Yonif R 400/BR, Yonarmed 3/105/TRK/NP, Yonkav 2/TC, Yonzipur 4/TK, Yonarhanud 15/DBY, dan beberapa satuan Balakdam IV/Diponegoro.



Sebelum melaksanakan pengecekan pasukan dan Alutsista, Kasdam terlebih dahulu menerima paparan dari Danyonarmed 3 Letkol Arm Ida Bagus Adi Purnama, S.T., M. Han., tentang kesiapan personel maupun materiil yang akan mendukung kegiatan YTP Yonif R 400/BR. Kemudian selanjutnya mengecek secara nyata pasukan maupun materiil yang telah dipersiapkan oleh Yonarmed 3.

Selanjutnya dihadapan seluruh prajurit yang tergabung dalam pelaksanaan YTP, Kasdam mengatakan pelaksanaan YTP Kodam IV/Diponegoro tersebut merupakan latihan puncak di Angkatan Darat, dimana melibatkan beberapa satuan sesuai dengan cabangnya masing masing. Pelaksanaannya juga akan digelar di Baturaja, Palembang, Sumatera Selatan, dimana lokasi tersebut merupakan salah satu medan latihan terbesar TNI AD.

“Nantinya Satuan Armed akan berperan sebagai pendukung dalam proses tembakan, apa yang telah kalian latihkan selama di satuan kiranya nanti

dimaksimalkan pada saat pelaksanaan YTP di Baturaja, dan yang paling penting selain pemahaman teknis dan taktis yaitu kalian harus semangat, karena itulah yang dituntut oleh pimpinan”

Kasdam juga menekankan bahwa selama pelaksanaan YTP nantinya agar mengedepankan disiplin tempur, termasuk keamanan personel maupun materiil dari mulai serpas hingga kembali ke homebase.

“Pengalaman latihan seperti ini tidak setiap tahun kita dapatkan, membutuhkan waktu 7 tahun untuk Kodam IV/Diponegoro mendapatkan kesempatan ini, jadi laksanakan latihan ini dengan sebaik baiknya”

Usai melaksanakan pengecekan ke Yonarmed 3, selanjutnya Kasdam juga turut mengunjungi Yonkav 2/TC guna mengecek kesiapan pasukan maupun materiil. Pada pelaksanaannya sama seperti rangkaian kegiatan yang dilaksanakan saat berkunjung ke Yonarmed 3.

Dalam kunjungannya ke Yonarmed 3/105/TRK/NP dan Yonkav 2/TC, Kasdam didampingi oleh Danrindam Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat, Asops Kolonel Inf Horasman Pakpahan, S.I.P., Aslog Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri, Danpomdam Kolonel Cpm Rinoso Budi, S.I.P., dan para Kabaladkam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip